



大甕小学校通信

令和5年12月22日(金) 文責:校長石川 貴義

2学期も無事終了し、すぐに新しい年をむかえます。

大きな事故、けがなどなく新年が迎えられることにホッとしています。

冬休みも「事故無く・けが無く・病気無く」児童が安全に過ごせるよう「たのしい冬休みにするために」を参考に御指導よろしくお願ひします。

令和5年を振り返る。(4月～)

- 4月 新型コロナは2類相当でしたが、入学式、授業参観PTA総会、引き渡し訓練など滞りなく実施できました。新型コロナによる学校・学級閉鎖もなくホッとしました。
- 5月 新型コロナが5類となり、マスク着用については、自身の判断となりました。天気に恵まれた運動会では、ふるさとクラブの子どもたちが法螺貝演奏を披露しました。月末の陸上大会では6年生の活躍が光りました。
- 6月 プールの授業が始まりました。今年は暑いなと実感が湧いてきました。
- 7・8月 正に猛暑でした。水泳記録会は熱中症に気を付けながら実施され、熱中症対策としてマスクを外す、水分補給など頻繁に呼びかけました。
- 9月 猛暑が続く、外遊びを控えたり、教室で工夫して体育を行うなど異例のことが多かったです。宿泊活動、遠足は無事実施できました。
- 10月 今年が目玉となる150周年記念式典が厳かに開催されました。本校らしく法螺貝の音で始まりました。5年生音楽祭、学習発表会も大成功でした。
- 11月 キャリア教育モデル校実践研究発表無事終了しました。持久走記録会が行われました。コロナやインフルが全国的に流行しましたが、本校は罹患者が少なかったです。
- 12月 本当に師走?というあたたかい日が続く、半袖半ズボンの子も多かったです。
※ 感染症や酷暑など、例年通りでは対応できない事態が頻発し、うかうかしてはられないと強く印象に残った令和5年でした。

学校評議員報告

12月14日学校評議員が行われました。協議された内容は以下の通りです。

- | | |
|------------------|----------|
| ○スマートフォン、SNSの使い方 | ○児童の体力向上 |
| ○学校地域の結びつき | ○いじめ問題行動 |
- 等

※ 評議員の方も学校と同じ課題意識を持たれていました。

冬季休業中の学校対応について ※ 連絡先 等

■冬季休業(冬休み) … 12月23日(土)～1月 8日(月)

<連絡先> 0244(22)3881 学校代表

■学校閉庁日 … 12月29日(金)～1月 3日(水)

職員が日番として勤務しないため、不在となります。

<連絡先> 080(8601)6318 学校携帯電話

良いお年をお迎えください。

